



「命を言葉に灯して」

(人権・同和教育主任 相原 志保)

遠くで秋風がささやくように吹いている。外の微かな変化も感じられるほどの静寂と緊張感に包まれた体育館には、西川氏の切実な声が響いていた。「親より先に死んではいけない——」震える声で涙ながらに語るその眼差しの奥に、大切な家族の命を奪った加害者への怒りや憤りが宿っていた。10月の人権・同和教育講演会では、被害者支援センターえひめ支援員・西川和子氏による「命の授業」を行った。西川氏の口から語られた半生は想像を絶する悲しみに溢れており、私たちは被害者遺族として過ごしてきた彼女の34年間という月日に思いを馳せずにはいられなかった。弓削高生一人一人の胸にも、命の尊さを訴えるメッセージがずしりと響いたことだろう。

差別解消に向けて、正しい情報を自分たちが発信する。その思いを胸に活動を続けてきた人権委員は、この夏「部落差別解消をめざす動画メッセージ」を作成し、先日愛媛県人権教育協議会から表彰された。12月の「ふれあい学習会」では全国水平社に関する人権啓発劇を行う予定である。「私たちも、差別で苦しむ人々の命を救うことができれば…」彼らの決意に満ちた言葉が、多くの人に届くことを切に願っている。

2022年12月 行事予定

- 1年： 類型選択の時期です。御家庭でもしっかり話し合っておいてください。
2年： 3学期は3年生0学期です。自立した学習ができるよう御指導をお願いします。
3年： 卒業まで残りわずかです。新生活に向けた準備を御家庭でもお願いします。

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3 スタチャレ (1A・2II・3II)
4	5	6	7	8 ふれあい学習会	9 読書会 大進研共テファイナル(3)	10
11	12	13 第2回生徒総会	14	15 保護者懇談会	16	17
18 全商英語検定、かみじま音楽祭	19 終業式、大掃除	20 GTEC(2II) 冬季課外	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

1月の主な行事予定 10(火) 始業式、大掃除、身だしなみ指導 11(水) 就職模試⑨(2I) 13(金)~14(土) 進研記述(2II)
14(土) 進研記述(1A) 14(土)~15(日) 大学入学共通テスト(3II) 16(月) 栄養指導(3) 17(火) 学校保健委員会
19(木) 学年末考査発表(3I)、人権デー、人権・同和教育HR(3) 20(金) 実用英語技能検定 21(土) スタチャレ(1A、2) 23(月) 租税教室(3)
26(木)~30(月) 学年末考査(3I) 28(土) 県学力テスト(1A、2II) 31(火) 学年集会(3)、全校集会(教員講話)、進路ガイダンス

Event
01

11月12日(土)に2年生総合学習のフード班がフードグランプリ本選に出場し、「プレゼンテーション優秀賞」と「DELISH KITCHEN賞」を受賞しました。



2年 柏原 亜衣 松浦 楓香

今回私たちが考案した「車えびレモンふりかけ」が2つの賞を取ることができました。特にプレゼンテーション優秀賞は、審査員の方々全員から満点をもらうことができ、とても嬉しかったです。商品が完成するまでたくさんの壁にぶつかってきました。それを1つ1つ話し合い、試作を繰り返し、乗り越えてきたので今も嬉しさが収まりません。この賞をとれたのは今まで協力してくださった先生方、しまでcaféの皆さま、助っ人として参加してくれた3人のおかげだと思います。自分たちでゼロから材料や配合などを決め商品を開発するという貴重な経験ができ、非常に嬉しく思います。ぜひ多くの方に手に取っていただきたいです。

Event
02

11月13日(日)に松山で行われた自転車甲子園に有志チームが出場し、「最優秀賞」を獲得しました。



3年 山本 悠二

まず、自転車甲子園で最優秀賞を手に入れたことにうれしい気持ちでいっぱいです。当日は雨が降り、当初予定されていた屋外での実技は中止となり、急遽実技種目の変更となったこともあり、試合の出だしはボロボロでした。しかし、後半のプレゼンと討論で大逆転することができ、とても驚きでした。

この最優秀賞を得て一番に思うことは、2年生の澤田さんと村上さんの2人の力があつたからこそ勝つことができました。チームに参加してくれて本当にありがとう!! サイクリング・パワー——!!

Event
03

11月15日(火)、16日(水)にインターンシップを行いました。各事業所の方々、大変お世話になりました。



2年 白石 夕斗

今回、僕は2日間 glow hair にてインターンシップを行いました。

2日間を通して、シャンプーやカット、ブリーチなど、普段の生活では経験することがない様々な体験をさせて頂きました。技術的な面で見ていても勉強になり、実際やってみるととても難しかったです。しかし、何をしても楽しいという気持ちがなくなることはありませんでした。実習中に、笑顔で出ていかれるお客さんを見ていると、とても嬉しい気持ちになりました。そこで、僕も将来たくさんの人を笑顔にできる美容師となって働きたいとより一層感じました。また、進路について改めて考える良い機会となりました。glow hair の皆さんありがとうございました。

ゆめしま未来塾

Tel: 080-1212-2030 HP: 『ゆめしま未来塾』で検索お願いします!

今年も残りひと月となりました。長かった考査期間もようやく終わり、もうすぐ冬休みがやってきます。そこで気をつけていただきたいのが、冬休みまでの2週間の過ごし方です。きたる休暇を前に、つつい浮き足立ってしまいがちですが、その間も授業は進みます。いざ次のテスト期間に入ったときに「長期休暇前の学習内容がきれいさっぱり抜けてしまった!」といった悲惨な事態を迎えないためにも、最後まで気を引き締めていきましょう。また、今年の冬はコロナとインフルの同時流行が予想されています。塾内でも引き続き、感染予防に努めてまいりますので、ぜひ御家庭でも御留意いただきますよう、よろしく願い申し上げます。